

# Dandim 0415 Jambi Minta Anggota Koramil Tingkatkan Komunikasi dan Sinergi dengan Masyarakat

solmi - [JAMBI.KLIKINDONESIA.ID](http://JAMBI.KLIKINDONESIA.ID)

Jun 19, 2023 - 23:35



Foto : Dok Kodim 0415/Jambi

JAMBI - Komandan Kodim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristiono, SH., M.I.P.O.L

mengharapkan seluruh anggotanya khususnya yang berdinasi di Koramil-Koramil untuk lebih meningkatkan komunikasi yang baik dan kerjasama dengan warga masyarakat di manapun berada.

Hal itu disampaikannya saat memberikan pengarahan kepada personil 415-07/Pelayanan saat melakukan kunjungan kerja didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXIII Kodim 0415/Jambi Ny. Fina Yana dan rombongan ke Koramil tersebut, Senin (19/06/2023).

"Seperti kita ketahui bahwa kunjungan kerja bagi seorang pimpinan merupakan kewajiban yang harus segera dilakukan ketika baru menjabat. Disamping melakukan pengenalan wilayah, kunjungan tersebut bertujuan untuk mengetahui secara langsung kondisi Koramil jajaran yang menjadi tanggung jawab pembinaannya. Baik kondisi fisik bangunan maupun kondisi mental personil dan keluarga," bebernya.

Dalam arahnya, Dandim meminta kepada seluruh anggota Koramil, khususnya 415-07/Pelayanan untuk terus menjalin komunikasi secara intens dan mampu menciptakan kerjasama dengan warga yang berada di lingkungan tugasnya. Hal ini akan menumbuhkan rasa kedekatan dengan sendirinya, ujar Dandim.

Selain harapannya tersebut, Dandim juga meminta kepada jajarannya untuk selalu menjaga keharmonisan rumah tangganya. Keharmonisan keluarga adalah suatu keadaan dimana anggota keluarga penuh dengan ketenangan, ketentraman, terjalin kasih sayang, saling pengertian dan adanya kerjasama yang baik antara anggota keluarga.

"Kondisi keluarga yang tidak harmonis jelas akan berdampak bagi pelaksanaan tugas. Salah satunya akan membuat anak cenderung bersikap agresif dan kasar kepada orang lain serta tidak lagi menghargai orang tuanya" ucap Dandim.

Sementara bagi anak-anak anggota yang berprestasi mulai dari SD hingga Perguruan tinggi, Dandim memberikan apresiasi dengan menyerahkan santunan belajar sebagai upaya untuk memotivasi agar lebih giat belajar lagi.

Bagi Koramil yang dikunjungi, Dandim juga memberikan seperangkat soundsistem guna menunjang pelaksanaan tugas di tiap-tiap Koramil.

Sebelum mengakhiri arahnya, Dandim berharap kepada seluruh anggota dan keluarganya untuk bijak dalam bermedsos. Selalu berpegang teguh kepada Netralitas TNI jelang Pemilu 2024 mendatang. Serta Kehadiran anggota di tengah-tengah masyarakat harus mampu mendatangkan manfaat, sehingga pelanggaran-pelanggaran dapat diminimalisir dan nama baik pribadi dan satuan dapat terjaga dengan baik. (UTI)